

## あしがき

会員の皆様には、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

平成 16 年度に発足した本部会も、4 年を経過しようとしています。これまで、本部会の発足、運営に携わっていただいた諸先生方のご苦勞に敬意を表するとともに、昨年度までの 3 年間、事務局として本会の発展に多大なご尽力いただいた富山県総合教育センターにも感謝申し上げます。

さて、社会の情報化は、さらにスピードを増し、新しい技術や仕組みの開発により、常に新システムが生まれています。そんな社会に暮らす生徒たちにとって、情報化の功罪について学ぶことは、必須かつ即時性の高いものであり、それを教える私たちは、常に情報化の進展に目を凝らし、研鑽を積む必要があると思います。また、新指導要領の素案が発表され、教科「情報」も新しい段階を迎え、本部会の役割は、一層大きなものになってきています。

本年度より、事務局を高等学校が担当することとなり、他の教科部会と同様の組織形態になりました。今後も会員の皆様方のご理解とご協力をいただき、研究・協議等の活動を活発に展開していきたいところです。

終わりにあたり、会員各位の今後一層のご活躍をお祈りいたします。

(富山県高等学校教育研究会情報部会事務局)